

**Minuta de la Décima Primera Sesión Ordinaria de la
Comisión de Fiscalización**

En la Ciudad de México, siendo las **trece** horas con **treinta y siete** minutos del día **veinte de noviembre dos mil dieciocho**, en el domicilio que ocupa el Instituto Electoral de la Ciudad de México, ubicado en la calle de Huizaches número 25, colonia Rancho los Colorines, alcaldía Tlalpan, tuvo verificativo la **Décima Primera Sesión Ordinaria** de la Comisión de Fiscalización (Comisión), convocada en términos de lo dispuesto en los artículos 37, fracciones I y IV; 52, 53, 55, párrafo primero; 58, 59, fracción V y 64 del Código de Instituciones y Procedimientos Electorales de la Ciudad de México (Código); 15 del Reglamento Interior del Instituto Electoral de la Ciudad de México (Reglamento Interior); 44, fracciones I, II y III; así como 53, inciso A) del Reglamento de Sesiones del Consejo General y Comisiones del Instituto Electoral de la Ciudad de México (Reglamento de Sesiones).

LISTA DE ASISTENCIA

Bernardo Valle Monroy	Consejero electoral, presidente de la Comisión.
Myriam Alarcón Reyes	Consejera electoral, integrante de la Comisión.
Carolina del Ángel Cruz	Consejera electoral, integrante de la Comisión.
Rubén Geraldo Venegas	Secretario ejecutivo del Instituto, invitado de distinción a la Comisión.
María Guadalupe Zavala Pérez	Titular de la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos invitada de distinción a la Comisión.
Mauricio Huesca Rodríguez	Consejero electoral, invitado de distinción a la Comisión.
Félix Varela Rodríguez	Secretario técnico de la Comisión.



El presidente de la Comisión sometió a la consideración de los integrantes de la misma, la minuta mencionada, a lo que seguidamente, el secretario técnico intervino para manifestar que se habían recibido observaciones de forma de la oficina de la Consejera Myriam Alarcón Reyes.

Al no existir intervenciones, el presidente de la Comisión solicitó al secretario técnico tomar la votación sobre el primer punto del orden del día, el cual fue aprobado por unanimidad, derivándose el siguiente acuerdo:

CF/35/18. Se aprueba la **Minuta de la Décima Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Fiscalización celebrada el 23 de octubre de 2018**, en cumplimiento a los artículos 67, 68 y 69 del Reglamento de Sesiones del Consejo General y Comisiones del Instituto Electoral de la Ciudad de México, y se instruye al secretario técnico de la Comisión de Fiscalización, remita la minuta a la Presidencia y a la Secretaría Ejecutiva, para su publicación en la página de internet institucional.

El presidente de la Comisión solicitó al secretario técnico dar cuenta con el segundo punto del orden del día.

2.- Presentación del seguimiento de Acuerdos de la Décima Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Fiscalización.

El presidente de la Comisión sometió a la consideración de los integrantes de la misma, el informe mencionado a lo que seguidamente, el secretario técnico intervino para manifestar que se habían recibido observaciones de forma de la oficina de la Consejera Myriam Alarcón Reyes.

Al no existir más intervenciones, el presidente de la Comisión señaló que la misma se daba por enterada del informe de seguimientos.

Por lo que el presidente de la Comisión solicitó al secretario técnico dar cuenta con el tercer asunto del orden del día:

3. Presentación del Informe de la Unidad Técnica Especializada de Fiscalización correspondiente al mes de octubre de 2018, sobre el cumplimiento de las actividades del Programa Operativo Anual 2018.



obligados. En uso de la voz la consejera electoral Myriam Alarcón Reyes solicitó a la secretaría técnica una nota sobre el proceso de liquidación de cada una de las Asociaciones Civiles, por lo que el presidente apoyó la solicitud señalada por la consejera y le solicitó al secretario técnico se les hiciera llegar dicha propuesta a la brevedad.

Agotado el orden del día y no habiendo otro asunto que tratar, siendo las **trece horas con cuarenta y nueve minutos del día de la fecha**, el presidente dio por concluida la **Décima Primera Sesión Ordinaria** de la Comisión Permanente de Fiscalización.



Bernardo Valle Monroy
Consejero electoral presidente de la
Comisión Permanente de Fiscalización



Myriam Alarcón Reyes
Consejera electoral integrante de la
Comisión Permanente de Fiscalización



Carolina del Ángel Cruz
Consejera electoral integrante de la
Comisión Permanente de Fiscalización